



# San Lázaro se prepara para aprobar un aumento de aranceles de hasta 50% a China

Lo confirmó este lunes el coordinador de Morena en San Lázaro, Ricardo Monreal



Ricardo Monreal, coordinador de Morena en San Lázaro

Cuartoscuro.

LPO [08/12/2025]

A una semana de que se venza el plazo que Palacio Nacional había dado a la bancada de Morena en San Lázaro para tratar la modificación a la Ley de los Impuestos Generales de Importación y de Exportación (LIGIE), **Ricardo Monreal** anunció en redes sociales que se tratará "esta semana, entre martes o miércoles".

Al presentar el proyecto que propone elevar los aranceles de 1,463 fracciones arancelarias a productos de países sin acuerdos comerciales con México hasta un 50% en septiembre de este año, el gobierno aseguró que se iba a tratar apenas aprobado el paquete económico. Pero la presión de una parte importante de sector empresario, que teme un impacto en los costos y en la actividad económica por la medida, retrasó los plazos.

Desde Palacio Nacional pidieron prioridad a los diputados para que la medida sea aprobada previo al receso del 15 de diciembre, plazo que el anuncio de este lunes del coordinador de la bancada de Morena en San Lázaro pareciera estar por cumplirse.

"Es una propuesta estratégica para fortalecer nuestra capacidad productiva y el empleo de millones de mexicanos y mexicanas. Fortalecer la industria nacional, reducir la dependencia del exterior y proteger sectores estratégicos sin contravenir los acuerdos internacionales del país", defendió Monreal el proyecto.

[San Lázaro se prepara para aprobar un aumento de aranceles de hasta 50% a China - La Política Online](#)